
第２回全員協議会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和６年５月１５日（水曜）    午後１時３０分 開会 

 休 憩  

午後１時３８分 閉会 

会議場所  役場３階委員会室 

出 席 議 員 

氏   名 

議 長 梶澤 幸治 議 員 早苗  豊 議 員 木村 淳彦 

議 員 鈴木 健充 議 員 立川 美穂 議 員 伊藤  稔 

議 員 西尾 一則 議 員 渡辺洋一郎 議 員 菊池 秀明 

議 員 常通 直人 議 員 堀切  忠  

議 員 正村紀美子 議 員 中田智惠子  

議 員 中村 和宏 議 員 小笠原 等  

欠席議員  

氏   名 

議 員 橋本 和仁    

   

説明等に  

出席した  

者 の 氏 名 

   

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係長 竹川 恭史  

『会議に付した事件と会議結果など』 

１ 開 会 

議長が開会を告げ、橋本和仁議員の欠席を報告し、事務局が日程を説明し協議する。 

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 議会費補正予算案（６月定例会議）について  資料１ 

イ 令和６年度の例規改正予定について      資料２ 

３ その他 

                                        

２ 議 件 

（１）協議事項 

ア 議会費補正予算案（６月定例会議）について  資料１ 

・総務係長：第１回全員協議会（５月８日開催）において補正予算案の概要を協議し

たことを踏まえて、その後、視察予定先との最終調整及び公共交通機関の確定に

より、予算案が整ったので協議したい。改めて概要を申し上げると、総務経済常任

委員会の先進地事務調査として、７月８日（月）～10日（水）の２泊３日で秋田

県・青森県の３自治体を視察する日程で、概算予算額が995千円である。なお、こ

の後、庁内審査（政策推進課長審査・理事者査定）を経て予算案が確定することか

ら、仮に予算案に変更が生じた際には、事務局に一任いただきたい。 

・議 長：質疑・意見はないか？ 

・（質疑・意見なし） 



・議 長：説明の内容で共通認識を図ることに異議ないか？ 

・（異議なし） 

・議 長：決定とする。 

 

イ 令和６年度の例規改正予定について  資料２ 

・総務係長：地方自治法等の改正により、今年度に例規改正を検討すべき４事項につ

いて説明する。１ページの概要を説明する。「１」の「趣旨」は、改正時期は９月

定例会議を予定として取り進めることとし、「２」の「検討予定事項」は、冒頭申

し上げたとおり４事項である（４事項の具体説明）。２ページの「３」の「検討ス

ケジュール」としては、議会運営委員会での調査研究と全員協議会での協議を複

数回重ねながら、本会議提案につなげていこうとするものである。なお、３ページ

の資料のとおり、「議会関連例規の取扱いについて」は、３年前の議会運営委員会

（令和３年７月２日開催）で共通認識を図った考え方に基づき取り進めようとす

るものである。 

・委員長：意見・質疑はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・議 長：説明の内容で共通認識を図ることに異議ないか？ 

・（異議なし） 

・議 長：決定とする。 

 

３ その他 

・議 長：「その他」で各議員からないか？ 

・渡辺議員：お手元に今年度の「主要事業活性化計画」を紙媒体で配布した。今年度

の議会全体の活動指針となることから、常に携帯しつつ意識しながら取り組んで

いきたい。 

・議 長：事務局からないか？ 

・（なし） 

・議 長：以上で会議を終了する。 

 

                             

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者  ０名 合 計 ０名 

記載のとおり報告する。 

 令和６年５月１５日 

芽室町議会議長 梶 澤 幸 治 

 

 


